

Historischer Verein: Heinen löst Küppers ab

Wegberg. Aufgrund des Rücktritts des Vorsitzenden Karl Küppers, der sein Amt aus persönlichen Gründen niederlegte, und des Ausscheidens zweier weiterer Vorstandsmitglieder wurden Ergänzungswahlen zum Vorstand des Historischen Vereins Wegberg notwendig.

Zum neuen Vorsitzenden wurde Hermann-Josef Heinen gewählt. Klaus Bürger übernahm das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden. Thomas Düren ist weiterhin als Rechnungsprüfer und Anne Hahn als Schriftführerin tätig. Ergänzt wird der Vorstand durch die neugewählte Beisitzerin Annemie Kammans-Feldberg und die neugewählten Beisitzer Wilhelm Plate und Franz Richter.

Der Vorstand hofft nun auf die Unterstützung engagierter Vereinsmitglieder, besonders bei der Aufarbeitung der Ortsgeschichte und bei Veranstaltungen – etwa der Klängerstu'ef, die an jedem zweiten Donnerstag im Monat um 19 Uhr in der Wegberger Mühle stattfindet, und die Geschichtswerkstatt, einmal monatlich im Rahmen der Öffnungszeit der Historischen Bücherei jeweils am dritten Mittwoch im Monat um 17 Uhr.